

Convocan en Francia a más protestas para el fin de semana



París, 12 abr (RHC) Más de 50 organizaciones francesas convocaron a una protesta nacional para este fin de semana con el propósito de demandar la derogación de la ley anti-disturbios promulgada la víspera por el gobierno galo.

“Seguimos pensando que esta ley no es necesaria, e incluso peligrosa. Aun cuando la libertad de manifestarse se mantendrá formalmente, ella será objeto de tales restricciones que en la práctica estará vaciada de su sustancia”, deploraron asociaciones como SOS Racismo y Greenpeace, entre otras.

Las entidades llamaron a realizar manifestaciones mañana en París y en numerosas ciudades del país, para exigir la derogación de la normativa.

El presidente Emmanuel Macron promulgó la polémica ley dirigida a evitar disturbios durante las manifestaciones, texto que apareció ayer en la Gaceta Oficial para su inmediata entrada en vigor.

En su cuenta de la red social Twitter, el ministro de Interior, Christophe Castaner, saludó una normativa “que protege a los franceses frente a la inseguridad y la violencia”, así como “a nuestras instituciones y a nuestras libertades”.

La reglamentación causa controversia esencialmente por tres cuestiones: facultar a los prefectos y a las prefecturas de policía para impedir la participación en protestas de personas consideradas peligrosas, autorizar los registros de bolsos y vehículos durante las demostraciones, y catalogar como delito el ocultamiento del rostro por parte de manifestantes.

Políticos, sindicalistas y diversas organizaciones estimaron que tales disposiciones atentan contra el derecho de protesta, por lo que el texto fue sometido a examen en el Consejo Constitucional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188300-convocan-en-francia-a-mas-protestas-para-el-fin-de-semana>



Radio Habana Cuba